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2020 年度事業 22 年度末報告書（実⾏団体） 

● 提 出 ⽇ ： ２０２３年 4 ⽉ 21 ⽇ 
● 事 業 名 ： 北海道⾷ネットワーク事業  
● 資⾦分配団体 ： ⼀般社団法⼈全国⾷⽀援活動協⼒会 
● 実 ⾏ 団 体 ： ⼀般財団法⼈北海道国際交流センター 
 

① 実績値 
【資⾦⽀援】 

アウトプット 指標 ⽬標値 
 

達成時
期 

現在の指標の達成状況 
 

進捗
状況
＊ 

0101.北海道ロジネッ

トワークがロジ拠点

とＰＤＣＡ（課題把

握・事業振返り・改善）

ができている 

 

会議体の参加

メンバー／会

議開催議事録 

 

７地域（函館、札

幌、胆振、苫⼩牧、

帯広、釧路、旭川）

の担当者が参加し

ている。定期的に

コミュニケーショ

ンを取っている。 

 

2024 年

3 ⽉ 

 

① ⾷フェスタの実⾏委員会開催回数 3 回 
② 参加した機関・団体 10 団体 

 
③  協議内容 

⾷フェスタの進め⽅、広報について打ち合わせを⾏う。また、倉
庫、物流につながるような企業から、⼀般まで幅広く広報するこ
とを確認する。 

２ 

0102.ＨＩＦが道全体

としての課題を協議

できるネットワーク

を形成している 

参加機関（社

協、企業）の広

がり 

 

50 機関 

 
2024 年

3 ⽉ 

 

企業がロジ倉庫をやる場合、⼈件費が係ることが⾃⾜可能な点から
は問題であり、倉庫・物流の課題に直⾯する。それでも、冷凍庫は、
道南⾷⾁センター（函館）が恒常的に協⼒（HIF がロータリー活動
に協⼒しているから）。また、幸楽輸送、北海道開発物流もずっとボ

２ 
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 ランティアベースではできない。HIF で 50 か所くらいの企業訪問
をするが、無償協⼒よりは何か株主に説明できるメリットが必要と
⾔われる。 
 
⾃治体・経済団体の働きかけについても札幌を中⼼に⽉ 1 回のペー
スで訪問し、北海道庁は北海道 5 か所（札幌、旭川、帯広、苫⼩牧、
函館）に配布を強化。また、新たに札幌市こども未来部が⽉ 1 回の
定期会議を希望し、12 ⽉から訪問し、意⾒交換をしている。北海道
のフードバンクを緩やかにネットワーキングするための調整、団体
との協議が進んだ。 
 
＜22 年度新しくつながった協⼒団体・機関＞ 
札幌市こども未来部との連携から、札幌市内の⼦ども⾷堂や物流機
関とのつながりができる可能性が⾒えてきた。 
北海道フードバンクに加盟予定の 18 団体との関係が構築された。 
また、⾷⽀援する企業 5 団体ともつながった。 
 
 

0201.各ロジ拠点が地

域に必要な情報が発

信できる 

 

➀発信媒体（フ

リーペーパー、

ちらし、ホーム

ページ）が作ら

れる。 

②問い合わせ

件数 

➀発信媒体を通じ

て定期的に情報発

信している。 

②発信媒体を通じ

て⽀援の問い合わ

せ に 繋 が っ て い

る。 

2024 年

3 ⽉ 

 

① ホームページを制作 
https://hif.or.jp/hokkaido-syokushien/#donate 

② HIF の情報誌として、リニューアル発⾏した「HIF PRESS」
（年６回）の中でもロジハブを紹介 

③ 事業紹介パンフレットを制作 
④問い合わせ件数・内容 

（上期）こども⾷堂、フードバンクから 30 か所の問い合わせを受

３  
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  けている。⾷材が最近は⼿に⼊らないということで、困っている
団体もあり、うまく⾷が回るような対策が必要になっている。 
（下期）こども⾷堂、フードバンクから 35 か所の問い合わせを受
けている。助成⾦の獲得の仕⽅などアドバイスを⾏う。 

0202.ネットワーク全

体に協⼒してくれる

企業が増える 

 

協⼒企業数 

 
20 社 

 
2024 年

⽉ 

 

＜連携状況＞（企業ほか団体含む） 
●寄贈⽀援：ニチレイフーズ、⽇之出⾷品、北海道電⼒、道南⾷品、 
みよい農園 
 
●物流⽀援： 
物流（幸楽輸送、北海道物流開発、ニッコー運輸） 
倉庫（北海道電⼒函館、⾦森倉庫函館、⽉寒ドーム札幌、FUJI 札幌） 
 
●広報⽀援： 
中⼩企業家同友会との連携 
FMあっぷるこども⾷堂定期的打ち合わせ 
函館商⼯会議所 
北海道商⼯会議所連合会 
北海道経済連合会産業振興 
北海道経済同友会 
北海道中⼩企業団体中央会 
北海道商⼯会連合会  
物流ニッポン 
マザーライフサポート・札幌 
こども⾷堂ピース＆スマイル 
 

２ 
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●ネットワーク形成⽀援： 
北海道フードバンクネットワークとの連携 
（イコロ、FF、フードバンク苫⼩牧、HIF が中⼼） 
 
●その他事業推進の相談など： 
ノーステック財団 
札幌市こども未来部定期的打ち合わせ 
北海道（⾷の安全課、産業スタートアップ、環境） 
北海道環境財団 
男⼥共同参画（北海道、札幌市） 
北海道社会福祉協議会 
農政事務所 
 

0203.セントラルロジ

が全国や道外のロジ

拠点と連携すること

により情報が集まる 

 

全国や道外の

ロジ拠点と連

携した実績 

 

連携した実績が⽣

まれている 

 

2024 年

3 ⽉ 

 

・資⾦分配団体主催のオンラインミーティングに参加。また、今年
度⾏われた対⾯の全国の関係者が集まる会議（7⽉東京、9⽉⻑野）
では多くの連携を作ることができた。 
・その他 
10 ⽉資⾦分配団体主催物流⽀援プロジェクトシンポジウムに参加
（東京） 
11 ⽉他実⾏団体の⾒学（⻑野） 
2 ⽉⾷フェスタ⼭⼝に広報誌をパネル展⽰ 
3 ⽉資⾦分配団体主催の合同研修会（東京） 
 

２ 

0204.セントラルロジ

が道全体の⽀援ニー

他機関が主催

する連絡会議

年 3 回以上 

 
2024 

年 3 ⽉ 

●⾷フェスタ開催実績 
⽇時：23 年 3 ⽉ 5⽇ 

２ 
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ズ（ロジ拠点の活動好

事例や課題）を発信す

る（アドボカシー） 

等の参加数・発

信内容 

 

 参加者⼈数：120 ⼈（内訳：企業 20 ⼈、団体 50 ⼈、その他 50 ⼈） 
プログラム内容・登壇協⼒者：https://www.hif.or.jp/2023/02/post-
1037.html 
 
●ロジハブ説明会の開催実績 
6⽉ 2⽇ 45名、3⽇ 32名＠札幌 
登壇：近藤博⼦⽒（ともしび atだんだん）和⽥⽒（ノーステック財
団） 
7⽉ 28名＠札幌 
12 ⽉ 50名＠函館 
プログラム詳細：https://mow.jp/cn1/2022-11-24.html 
 2 ⽉ 24 名＠帯広 
株式会社 FUJI、宮嶋望さん、⼭川さんコーディネート 
プログラム内容・登壇協⼒者：別添資料参照 
 

0301.セントラルロジ

拠点→７ロジへの物

流体制が整う 

 

➀協⼒運送会

社の数 

②⽀援エリア 

➀３社 

②７エリア 

 

2024 年

3 ⽉ 

 

① 物流…幸楽輸送、北海道物流開発、ニッコー運輸 
具体的な⽀援内容：美酢を５か所に配布（旭川、苫⼩牧、登別、函
館、札幌） 幸楽輸送さん物流協⼒ 
②  ⽀援エリア 
５エリア（旭川、苫⼩牧、登別、函館、札幌） 

３ 

0302.倉庫機能が充⾜

し、ロジ拠点が安全に

管理している 

 

➀倉庫機能が

あるロジの数 

②衛⽣研修会

の参加者数 

 

➀事前評価をして

から設定 

②北海道ロジネッ

トワークを利⽤す

2024 年

3 ⽉ 

 

① 倉庫機能があるロジ拠点数：苫⼩牧・函館 
ハブ拠点 7 ヵ所 

② 衛⽣研修会の開催実績、参加団体をお書きください。 
ロジハブ拠点との会合に⽐重を置いていたため、衛⽣研修の対
象であるこども⾷堂等の団体との会合の機会をつくれず、実施

２ 
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る団体が研修会に

参加している 

 

が出来なかった。次年度の企画している催事に合わせ実施した
い。 

＊進捗状況：1 計画より進んでいる 、2 計画どおり進んでいる 、3 計画より遅れている、4 その他 
 
 
② 事業進捗に関する報告 
1.事業計画に掲げた短期アウトカムの達成の⾒込み 

  2.概ね達成の⾒込み 
2.アウトカムの状況 

A：変更項⽬ 
þ 変更なし ☐ 短期アウトカムの内容  ☐ 短期アウトカムの表現  ☐ 短期アウトカムの指標 ☐ 短期アウトカムの⽬標値 

5.新型コロナウイルス感染拡⼤に対して、事業活動を⾏う際に⼯夫した点 
オンラインも含めた活動を常に並⾏して考慮している。 

 
③ 広報 (※任意) 

1.メディア掲載（TV・ラジオ・新聞・雑誌・WEB 等） 
 ⾷フェスタ 北海道新聞 FM あっぷる 

2.広報制作物等 
 北海道の⾷⽀援冊⼦ 

3.報告書等  
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④規程類の整備に関する報告  
1.  事業期間に整備が求められている規程類の整備は完了しましたか。 
þ完了  ☐整備中 
 
2. 整備が完了した規程類を web サイト上で広く⼀般公開していますか。 
þ全て公開した ☐⼀部未公開 ☐未公開 
→「⼀部未公開」「未公開」を選択した場合の理由と公開予定⽇： 
https://www.hif.or.jp/2021/05/post-1042.html 
 
3.  変更があった規程類に関して資⾦分配団体に報告しましたか。 
☐はい  þいいえ 
→「いいえ」を選択した場合の理由： 
  規定類に変更ありません。 
   

 
⑤ガバナンス・コンプライアンスに関する報告 
1. 社員総会、理事会、評議会は定款の定める通りに開催されていますか。 
þはい  ☐いいえ 
→「いいえ」を選択した場合の理由： 
 

 
 
 
 


